

Cuba es un gran ejemplo de lo que es posible para el mundo, afirma brigadista (+Fotos)



Fotos:PL

La Habana, 29 abr (RHC) Integrante de la XVII Brigada de Solidaridad y Trabajo Voluntario 1 de Mayo, la joven María Alejandra Rincón, de visita en Cuba afirmó que cada vez que habla de Cuba le tiembla la voz, le brillan los ojos y se emociona.

Convocadas por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), la XVII Brigada 1 de Mayo y la canadiense Ernesto Che Guevara reúnen más de 280 amigos de 24 naciones hasta el próximo 7 de mayo.

En la sede de la Brigada, el campamento internacional Julio Antonio Mella, ubicado en la occidental provincia de Artemisa, la activista norteamericana dialogó con Prensa Latina sobre los hechos de junio de 2023, cuándo fue detenida en Washington, al intentar un encuentro con el senador Robert Menéndez, para denunciar las políticas anticubanas.

Le acompañaban otras tres amigas de movimientos de solidaridad con Cuba en Estados Unidos, entre ellas Gail Walker, directora ejecutiva de la organización interreligiosa Pastores por la Paz (IFCO) y quien la introdujo en las acciones de solidaridad con Cuba, señaló.

“Teníamos muchas reuniones con diferentes congresistas cubano-americanos y demócratas y acudimos al despacho de Menéndez porque apoya el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba”, relató la también trabajadora social de la ciudad de Charlottesville, perteneciente al estado de Virginia.



Además conocíamos que Menéndez atendía las relaciones internacionales y representaba al Partido Demócrata (el mismo de Barack Obama y Joe Biden), indicó.

Recordó que al solicitar la entrevista primero les dijeron que el senador no tenía tiempo y no podía atenderlas; así que solicitaron esperarlo; pero se les exigió que abandonaran la oficina.

Se negaron a irse hasta lograr la reunión, mientras sostenían carteles con frases como:» ¡Cuba, sí!, Menéndez, ¡no!», «Menéndez, ¡que Cuba viva!», y «Abajo el Bloqueo.

“Como ciudadanos americanos sentíamos que era nuestro derecho hablar con el senador sobre política internacional”, apuntó Rincón.

Así que, el personal de la oficina llamó al 911 y fueron detenidas y esposadas por la policía, tras negarles el encuentro con Menéndez.

“Nos retuvieron en la cárcel por varias horas, nos interrogaron incisivamente, tomaron huellas digitales, fotografías y quisieron levantarnos cargos como a delincuentes comunes”, precisó.

La joven de origen colombiano, de solo 28 años de edad confesó que siempre se emociona al hablar de Cuba, por la belleza de su gente y su proyecto revolucionario y añadió que la nación caribeña es un gran ejemplo de lo que es posible para el mundo.

Además distinguió los logros del proyecto cubano: “increíbles para un país pequeño, bajo el bloqueo de la nación más grande y poderosa del orbe”.

Advirtió que el gobierno de Estados Unidos no quiere que la gente se entere de la realidad y los logros de Cuba y a su vez los efectos del bloqueo, que calificó de una política genocida.

La joven reveló que desde su primera visita a Cuba en 2023 sintió otra vibra, un sentimiento que nunca había experimentado.

“Me sentí segura; la gente es un muy amable y lo que han logrado aquí es lo que quiero en mi país”, aseveró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353452-cuba-es-un-gran-ejemplo-de-lo-que-es-posible-para-el-mundo-afirma-brigadista-fotos>



Radio Habana Cuba